

LE PRÉSIDENT DE LA FONDATION LA SOURCE,
LA DIRECTION, LE CORPS MÉDICAL, L'ÉQUIPE DES LABORATOIRES,
L'ENSEMBLE DES COLLABORATEURS DE LA

CLINIQUE DE LA SOURCE

partagent l'immense chagrin qui touche la famille de

Jean BALMER

Ancien Chef des Laboratoires de La Source

Après plus de 35 ans de dévouement indéfectible consacrés à La Source, Jean Balmer avait pris, il y a quelque temps, une retraite anticipée et à notre grande peine il vient de nous quitter.

Par son enthousiasme débordant, ses idées innovantes, sa fidélité, son grand professionnalisme et par sa précieuse et riche contribution au développement des Laboratoires de La Source, Jean Balmer aura marqué les esprits et nous garderons de lui l'image d'un collègue et d'un ami fortement apprécié.

A sa famille et à ses proches va notre profonde sympathie.